

enverano

## Jóvenes creativos en tiempos de crisis

En EE UU se les potencia, en España se mira para otro lado **PÁGINAS 30 Y 31**



## Bodas de conveniencia de europeos en Brasil

Las dificultades para lograr visado empujan al fraude **PÁGINAS 32 Y 33**

## Fernando Alonso, más líder de la F-1

El español manda de principio a fin en Alemania **PÁGINA 49**



**FELIPE GONZÁLEZ** Expresidente del Gobierno

# “Rajoy está obligado a convocar un gran acuerdo nacional”

El expresidente critica al Gobierno por permitir una “intervención total” a cambio de una “línea de crédito” de 30.000 millones

SOLEDAD GALLEGU-DÍAZ, **Madrid**

Alejado ya de la vida pública, el expresidente Felipe González no ha dejado ni un instante de ser un político activo. En esta entrevista muestra su inquietud por la crisis económica y su enfado

por la actitud de España frente a Europa. Critica al Gobierno de Mariano Rajoy por consentir “una intervención total” en la práctica, pero “de bajo coste” para la Unión Europea. Considera un grave error pensar que “España es demasiado grande como

para dejarla caer porque se destruiría el euro”. Y pregunta: “¿Acaso Europa no fue capaz de destruirse a sí misma?”.

González señala el comienzo de todos los males con “la ley de liberalización del suelo”, pero reconoce que el Gobierno de Jo-

sé Luis Rodríguez Zapatero “echó más gasolina al fuego”. Ante esta situación límite, el expresidente piensa que “Rajoy tiene la obligación de convocar un gran acuerdo nacional para salir de la crisis y para actuar en Europa”. **PÁGINAS 12 A 14**

## Las autonomías disparan los aplazamientos de sus pagos a la Seguridad Social

Valencia prorroga 83 millones hasta 2013

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**

La caída de ingresos ha provocado que la cola de comunidades para solicitar demoras en los pagos a la Seguridad Social se haya disparado. En junio, los aplazamientos nuevos concedidos al sector público sumaron 382,46 millones, un 172% más que en el mismo periodo de 2011. La Generalitat valenciana ha logrado prorrogar el desembolso de 83 millones hasta 2013. **PÁGINA 22**

## Murcia pedirá el rescate al Gobierno

**PÁGINA 23**

## Londres espera los Juegos con más mujeres de la historia

AMAYA IRÍBAR, **Londres**

Londres 2012 comienza el próximo viernes con la participación de 4.850 mujeres, la más alta de la historia. Las deportistas suman el 46% de los competidores, y habrá presencia femenina de los países árabes. **PÁGINAS 50 Y 51**



Las llamas del incendio iniciado cerca de la frontera de La Jonquera alcanzan una zona de viviendas en Palau Surroca (Girona). / PERE DURAN

# Tres muertos y 22 heridos en dos pavorosos incendios en Girona

Un hombre de 60 años y su hija de 15 perecen tras arrojar al mar desde un acantilado al verse cercados por las llamas

Tres muertos, 22 heridos (15 de ellos graves), 140.000 vecinos confinados, 13.000 hectáreas afectadas por las llamas, la autovía AP-7, la N-II y el AVE cortados, los bomberos desbordados y una noche por delante “muy complicada”. Girona vivió ayer desde primera hora de la tarde, impotente, el rigor de dos incen-

dios forestales que durante horas estuvieron fuera de control, espolcados por rachas de viento de hasta 90 kilómetros por hora.

Dos de los fallecidos, un hombre de 60 años y su hija de 15, franceses, perecieron al sentirse acorralados por las llamas y arrojar al mar desde un acantilado. Un tercer hombre, de 75 años,

también de origen francés, murió de un infarto al verse rodeado por las llamas en su vivienda.

El siniestro de mayor gravedad se inició en la frontera de La Jonquera y Figueras. El segundo comenzó en Portbou. Los vecinos de la comarca del Alt Empordà estaban anoche confinados en sus casas. **PÁGINAS 20 Y 21**

